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1. Introduction 

 

Joseph Denervaud, président de l'Association de famille, ouvre la 

5ème Assemblée générale de notre Association des descendants de 

Rodolphe de Nervaud, créée le 18 septembre 2005 à Porsel.  Il  

souhaite à tous une cordiale bienvenue dans cette salle du "Train 

bleu", clin d'œil bienvenu à Robert de Nervo, le trisaïeul d'Olivier et 

Pascal, ici présents, qui fut le principal responsable de la 

construction de la gare de Lyon à Paris où se trouve le restaurant du 

"Train bleu" … 

Il dit son émotion de faire ce pèlerinage sur les traces de nos 

lointains cousins qui ont quitté au cœur du 17ème siècle le petit 

village de Bouloz pour venir tenter leur chance dans cette grande 

ville de Lyon.  

Cela dit, il salue plus particulièrement nos Membres d'honneur : M. 

Jérôme Dorival, l'homme qui a contribué à la "résurrection" 

artistique d'Hélène de Nervo, la fameuse pianiste, plus connue sous 

le nom de la marquise de Montgeroult ainsi que Charly, notre 

premier président de l'Association de 2005 à 2014, qui a assumé 

avec autant d'enthousiasme que de brillance sa fonction. 

Il excuse en revanche Mme Isabelle Mercet, de Pin, en Haute-

Saône, également membre d'honneur, qui s'était chargée avec une 

patience toute bénédictine, de la réalisation de la version 

informatisée de notre arbre généalogique ainsi que M. Benoît de 

Diesbach, généalogiste de renom, qui a réalisé le premier arbre de 

toutes les branches de notre famille. 

Un salut tout particulier est adressé à nos fidèles cousins venus 

d'Angleterre, de Paris avec un "o" ou un "aux" et de la Charente 

maritime. 
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2. AG 

2.1. Rapport du président 

Le président relève tout d'abord que, depuis le 6 octobre 2014, date 

de sa désignation en qualité de président de l'Association, il a été 

décidé d'un commun accord avec le comité de mettre l'accent sur 

les sujets suivants : 

• Site internet ; 

• Création d'un fonds d'archives ; 

• Poursuite des recherches généalogiques ; 

• Recrutement de jeunes membres ; 

• Organisation de la présente "cousinade". 

 

S'agissant du site internet, le comité a d'emblée décidé de mettre la 

priorité sur la mise en place d'un site internet propre et géré par un 

de nos membres. 

Notre cousin, Marc, étudiant en informatique, a accepté de relever 

le défi et après discussions avec le comité a réussi à présenter le 23 

mai 2016 le nouveau site consultable en cliquant "denervaud.org" 

ou "association denervaud". 

Si le site contient déjà les informations de base, un texte et des 

photos des précédentes "cousinades", des annonces ainsi qu'un 

accès par mail. Il est bien clair que les efforts devront être 

poursuivis. En fonction des disponibilités de notre webmaster, on 

va encore étoffer le site (arbre généalogique en ligne, documents 

scannés, …). 

Autre sujet mis dans le collimateur, la création d'un fonds 

d'archives. S'il parait difficilement envisageable de créer 

actuellement un petit musée ou un fonds d'archives papier en 

Suisse. L'idée est de recueillir les documents et de les scanner pour 

les faire apparaitre sur notre site. Un certain nombre de papiers, 
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photos et autres documents sont en attente et devraient être 

répertoriés puis classifiés par branches.  

Travail de longue haleine où nos membres du comité José et 

Roselyne Crausaz sont impliqués. Les premiers résultats seront 

selon toute vraisemblance pour 2018. 

Quant à la poursuite des recherches généalogiques, avec les 

informations exceptionnelles que nous possédons à ce jour, il est 

difficile d'aller beaucoup plus loin bien qu'il reste plusieurs zones 

d'ombre...  

Ainsi, il a été confié à Jean, membre du comité et ancien président 

de paroisse de Porsel, qui a l'habitude de travailler les archives, 

d'enquêter dans les registres de la paroisse de Torny-le-Grand pour 

connaitre l'origine des "Denervaud de Châtonnaye", seule branche 

non rattachée "officiellement" à Rodolphe. Hélas, les registres 

topiques ont brûlé et le mystère demeure…  

Le recrutement de jeunes membres est certes à terme une question 

vitale pour notre Association, toutefois c'est une démarche 

délicate. Les jeunes sont manifestement déjà assez préoccupés de 

leur propre avenir avant de s'intéresser au passé de leurs ancêtres. 

Le but reste pourtant de réunir dans le cercle de notre Association 

des jeunes de différents univers pour leur permettre d'avoir des 

échanges enrichissants et de se constituer des racines. Différentes 

personnes ont été contactées.  Le comité va être petit à petit 

rajeuni. A suivre, mais malgré tout en bonne voie lorsqu'un noyau 

dur aura été formé. 

Enfin pour ce qui est de notre "cousinade", le résultat est à juger en 

live. Le rôle déterminant de notre président du comité 

d'organisation, Jean-Bernard est d'ores et déjà relevé. 

L'assemblée décide d'approuver à l'unanimité le présent rapport 

présidentiel. 
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2.3 Rapport du trésorier 

Notre Trésorier, Gabriel, présente son rapport sur les comptes 2014 

à 2016. 

 

2.4 Rapport des vérificatrices des comptes 

Madeleine lit le rapport de révision des comptes.  

L'assemblée décide d'approuver à l'unanimité le rapport de notre 

Trésorier.   

 

2.5 Décharge du comité 

L'assemblée décide à l'unanimité de donner décharge au comité 

pour les trois exercices mentionnés ci-dessus. 

 

 

2.6. Elections  

Tout d'abord, un hommage appuyé est rendu par notre président à 

notre membre du comité décédé le 17 octobre 2016, M. Aymard de 

Nervo. Fidèle de la première heure, il a exercé sa fonction depuis 

2005 jusqu'à 2016, s'occupant des relations avec nos branches 

françaises. Il était le digne fils de feu Edouard, membre d'honneur, 

qui avait effectué une généalogie de sa branche et qui fut la cheville 

ouvrière de la réintégration d'une partie de celle-ci dans leur droit 

de nationalité suisse en 1937. On a pu compter sur son soutien 

indéfectible déjà au moment délicat de la création de l'Association 

de famille. Le comité lui est particulièrement reconnaissant pour 

son rôle fédérateur et mobilisateur en France. Nous adressons à son 

épouse et à ses trois filles qui sont membres de notre groupement, 

mais excusées aujourd'hui, encore toute notre sympathie et nos 

condoléances. 
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 Pour le remplacer, se présente Pascal de Nervo. Ce dernier est âgé 

de 53 an, il est père de 5 enfants et dirige une entreprise 

d'informatique, à Levallois-Perret, dans la banlieue parisienne, en 

plus c'est un grand fan de Harley qui l'amène à faire des raids dans 

toute l'Europe, y compris en Suisse… 

Par ailleurs, le président signale que, Jean a décidé de quitter le 

comité après 12 ans de bons et loyaux services. Il dit regretter 

beaucoup cette décision de ce compagnon de la première heure qui 

a œuvré avec une très grande compétence et une disponibilité 

exceptionnelle d'abord comme trésorier puis comme membre 

responsable des recherches généalogiques. On ne relèvera jamais 

assez la justesse de ses avis, sa connaissance profonde de la 

commune de Bouloz et de la paroisse de Porsel dont il fut 

longtemps le respecté président. Son implication dans nos lieux 

d'origine nous a à maintes reprises ouvert des portes lors des 

"cousinades" helvétiques. Un grand merci est adressé à Jean pour 

son immense contribution ! 

Compte tenu des éminents services rendus à notre Association, 

notre Comité a décidé de l'élever au grade de "membre d'honneur". 

Des applaudissement nourris accueillent cette décision.   

Son fils, Claude, a accepté de le remplacer comme secrétaire. Agé 

de 38 ans, il est marié, titulaire d'une maîtrise en mécanique et 

travaille chez Meggit à Fribourg.  

Le nouveau comité qui se présente est composé de la sorte :  

• Joseph Denervaud, président ; 

• Jean-Bernard Denervaud, vice-Président ; 

• Gabriel Denervaud, trésorier ; 

• Claude Denervaud, secrétaire ;  

• Roselyne Crausaz, membre ; 

• José Denervaud, membre ; 
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• Pacal de Nervo, membre ; 

• Philippe Denervaud, membre. 

 

L'assemblée décide de l'élire à l'unanimité en bloc pour trois ans. 

 

2.7 Divers 

 Le président souhaite revenir brièvement sur l'intention de Jérôme 

Dorival d'apposer une plaque commémorative en l'honneur de la 

musicienne Hélène de Nervo, sur l'hôtel de Nervo, situé 17, rue de 

la Charité. Si le maire du 2ème arrondissement de Lyon avait donné 

son accord pour ce faire, et même pour venir prononcer un 

discours, le problème s'est situé au niveau des propriétaires actuels 

de l'immeubles qui entendent connaitre tous les détails du projet 

avant de se prononcer en AG. C'est dommage que la cérémonie 

n'ait pas pu avoir lieu simultanément avec notre "cousinade" de ce 

jour mais ce n'est sans doute que partie remise. Le nouveau comité 

se chargera de suivre la question de près avec Jérôme. 

 

A défaut d'autres questions, la 5ème assemblée générale est close. Le 

PV sera publié prochainement sur notre site. 

 

 

 

                                                                   Claude Denervaud/ 07.11.2017 
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